



弓削高等学校

令和7年度

弓削高校リストート!!

出会いと別れ

3月末をもって4名の教員が転任いたしました。詳しくは弓削高校HPをご確認ください。



4名の先生方との別れに寂しさを覚えつつ、4月1日から新たな先生をお迎えし、令和7年度の弓削高校がスタートしております。

今年度も弓削高等学校は地域

<https://ehm-yuge-h.esnet.ed.jp/>

とともに歩む学校づくりに努めて参ります。

今年度の弓削高校重点努力目標は昨年にひき続き「ふだんを少し、変えてみよう。人生大きく、変わるかも！」です。「ふだんを少し、変えてみる」弓削高校を今年度もよろしくお願ひいたします。



新入生34名が入学しました！

4月8日に弓削高等学校入学式を実施いたしました。



新たな門出を迎えた1年生34名は晴れ晴れとした表情で式に臨んでいました。

今年度は全校生徒88名でスタートいたします。

活気あふれる生徒の活動を、ぜひHP等でご確認ください！

日本の都市について

英会話教室

弓削 **月** 19:30～弓削地域交流センター
生名 **月** 11:00～3分団集会所
岩城 **木** 19:30～岩城総合支所庁舎



で訪れた都市はアメリカの都市に似ている点があります。福岡はロサンゼルス、大阪はシカゴに似ています。京都は、町の雰囲気は日本特有なものですが、日本の古きよき建築物や文化が多く残っているという点で、アメリカのボストンに共通している点があります。ボストンもアメリカ特有の建築物や文化が多く残っている都市です。そして、日本の中心都市である、東京はニューヨークを連想させます。四国内であれば、高知に行つたことがあります、私の故郷であるフロリダ州マイアミに最も近く、懐かしさを感じました。

ここ福岡の街を歩いていると、広い道路や賑やかな歩道など、私が住んでいたアメリカのロサンゼルスを思い出します。思い返すと、私が日本

いものでした。私は、福岡や大阪、東京のような都会ならではの「活気溢れた都市」も好きですが、上島町のような、「自然豊かで穏やかな環境」も大好きです。旅行後は、美しい自然と暖かい人々が待っている上島町に帰れることをとてもうれしく思っています。



今回の担当 ALT
ストロング エグゼビア アントニオ
(弓削・魚島)



弓削商船高等専門学校

<https://www.yuge.ac.jp/>

元オリンピック選手からの特別指導！

元オリンピック選手
村上幸史コーチによる指導

3月8日(土)、オリンピック3大会連続出場(2004年ギリシャ、2008年北京、2012年ロンドン)の実績を持ち、世界陸上競技選手権大会(2009年ベルリン)銅メダリストである、上島町出身の元陸上競技やり投げ選手の村上幸史氏(45歳)による特別技術指導が行われました。



陸上部でやり投げに取り組む、商船学科2年 森 句輝さんと電子機械工学科1年 杠 航太郎さんの2名に対し、それぞれ個別に指導を行っていただきました。



令和6年度卒業式および修了式

3月8日(土)、電子機械工学科・情報工学科卒業式および専攻科(生産システム工学専攻)修了式を挙行しました。

電子機械工学科卒業生44名、情報工学科卒業生32名、

生産システム工学専攻修了生11名に、内田校長より卒業証書・修了証書が授与されました。

在校生総代の情報工学科3年 田房蓮一郎さん(弓削中出身)が送辞を述べた後、卒業生総代による答辞が述べられました。

多くの来賓・教職員・保護者の皆さんに見守られ卒業生・修了生は、弓削商船高専で過ごした思い出を胸にそれぞれの道へ旅立ちました。



JR福山駅南口で上島町の魅力を視覚的に発信！

上島町観光協会では、4～8月までの5ヶ月間、JR福山駅南口入口付近の3本の柱面にあるデジタルサイネージ(20業者がローテーション)に上島町のイメージ動画を放映します。

島の日常風景やアクティビティを映像で体感できる内容で、上島町の魅力を15秒でコンパクトに紹介しています。

福山駅は多くの通勤・通学利用者はもちろん観光客が目的地へ向かうこのエリアでは最大のハブステーションです。ここで上島町の魅力を発信することで、より多くの方々の目に止まり、興味を持ち、実際に足を運んでもらうきっかけになればと考えています。

駅を利用される際はぜひ映像にご注目ください。



上島町観光協会

0897-72-9277

